

株式会社プロクルー様と災害時応援協定を締結しました!!

本消防本部では令和6年7月30日(火)に、ドローン事業を展開されている株式会社プロクルー様と「災害時における消防活動支援に関する協定書」を締結しました。

本協定は、大規模災害等が発生した際に、株式会社プロクルー様が保有する高機能ドローン及び水中ドローンによる消防活動支援について定めたもので、俯瞰的かつ広角的な映像による情報収集や水難事故発生時における広範囲の水中検索が実現します。

これにより、住民の生命身体及び財産を守るための迅速な状況把握が可能となるだけでなく、活動隊員の安全管理に万全を期すことができ、災害対応能力の拡充に繋がることとなります。

締結式では、株式会社プロクルー代表取締役社長の酒井様が「私達のドローンの社会実装に向けた活動が、少しでも地域の皆様のお役に立てる様にしていきたいと思います。」と社会貢献への強い思いを述べられました。

株式会社プロクルーの皆様方に心から感謝申し上げるとともに、災害発生時には本協定締結を活かして、より一層住民の安心・安全の確保に尽くしてまいります。



【締結式後の記念撮影】